

En La Magdalena no se reciben más pacientes

# Ocupación UCI en el Puerto está a la mitad

La Secretaría de Salud confirmó que hay disponibilidad de camas de cuidados intensivos, pese a que la falta de medicamentos ha complicado la atención en el Puerto Petrolero.

ALEXANDER BECERRA O.  
redaccionbca01@vanguardia.com

La ocupación de camas UCI en Barrancabermeja apenas sobrepasa el 50%, según lo confirmó la Secretaría Distrital de Salud.

Y es que una denuncia hecha recientemente por las directivas de la Clínica La Magdalena, relacionada con la escasez de medicamentos, despertó preocupación de los porteños.

De acuerdo con las declaraciones entregadas por Luis Fernando Castro, titular de la cartera local, a la fecha son 39 pacientes relacionados con el COVID-19 los que ocupan las unidades de cuidados intensivos.

“No hay ocupación del 100% de las camas UCI, como se llegó a suponer. Si bien, se presenta un caso de desabastecimiento de medicamentos en una IPS, que los lleva a limitar el in-



Archivo/ VANGUARDIA

La ocupación de camas UCI no despierta aún una preocupación alta por parte de las autoridades de salud del Puerto Petrolero, quienes precisaron que están a la mitad. Sin embargo, de nuevo se empiezan a evidenciar problemas en algunos centros de atención por falta de medicamentos para las unidades de cuidados intensivos.

greso de nuevos pacientes, el reporte de las otras UCI de Barrancabermeja es que sí hay camas y medicamentos.

La ocupación actual en Barrancabermeja es cercana al 52% en zonas COVID-19, mientras que en otras áreas hay 10 unidades ocupadas con diversas patologías”, indicó el Secretario

de Salud de Barrancabermeja.

Según explicó el funcionario, es necesario mantener las medidas de autocuidado y recordó la importancia de cumplir las disposiciones consignadas en los decretos, para los últimos días de este 2020.

“Reiteramos el llamado a la comunidad barranqueña

a seguir al pie de la letra los protocolos de bioseguridad y a frenar con la indisciplina social que se está viendo en estas últimas semanas del año.

Debemos quedarnos en casa y mantener los protocolos, incluso de nuestras viviendas, y así cuidar a nuestros adultos mayores, que es la población que se

está viendo enfrentada a complicaciones graves por el COVID-19”, puntualizó el secretario Distrital de Salud, Luis Fernando Castro.

## Caso de La Magdalena

De acuerdo con las declaraciones entregadas a Enlace Televisión por parte del gerente de la Clínica La Magdalena, Juan Gonzalo

Arenas, esta IPS (la de mayor capacidad de la ciudad) no está en condiciones de recibir más pacientes en las UCI, dado que no hay medicamentos.

Según el profesional, esta situación se toma a pesar de que hay camas disponibles para pacientes de COVID-19.

“Tenemos un aumento grande. En menos de una semana pasamos de tener 4 pacientes a tener 15 con COVID-19. Además, la UCI que no es para este tipo de pacientes también está llena.

No tenemos capacidad suficiente para habilitar más camas UCI, ya que no tenemos medicamentos para poder atender a más pacientes. No hay medicamentos en el mercado”, precisó el directivo.

**Las cifras de COVID-19 continúan en aumento y ya hay más de 700 casos activos en el Puerto.**

## 323

personas han perdido la vida en Barrancabermeja como consecuencia del COVID-19, según cifras del Ministerio de Salud.

## BREVES

### Insumos

La Alcaldía de San Vicente de Chucurí, en alianza con el Sena, entregó insumos a destacadas emprendedoras del municipio dedicadas a la gastronomía típica. “Así impulsamos la productividad de nuestras comunidades y mejoramos su calidad de vida”, destacó el propio alcalde de los chucureños, Óscar Rodríguez.



### Jornada cívica

Voces Diversas, fundación que trabaja por la población LGBTIQ en el Magdalena Medio, realizó una jornada de limpieza y embellecimiento del parque ubicado vía al ‘Puente Elevado’. “Los integrantes de la organización realizan esta labor social como aporte a la construcción de la cultura ciudadana, que busca generar conciencia en la preservación de los espacios públicos”, indicaron.

# Se cumplió instalación de ‘placas naranja’ en el Puerto

ALEXANDER BECERRA O.  
redaccionbca01@vanguardia.com

Se cumplió ayer en Barrancabermeja el acto protocolario de instalación de placas en las tres zonas ADN del Distrito (Áreas de Desarrollo Naranja), evento que contó con la presencia del ministro de Cultura, Felipe Buitrago.

Las expectativas frente a este modelo económico son altas, teniendo en cuenta no solo las dificultades que atra-

## QUÉ SON LAS ADN

Las Zonas de Desarrollo Naranja son espacios geográficos delimitados y reconocidos a través de instrumentos de ordenamiento territorial, que tienen por objeto incentivar y fortalecer las actividades culturales y creativas previstas en la Ley de Economía Naranja.

En Barrancabermeja, el corregimiento El Llanito, Distrito Malecón y la Calle 50 serán las áreas que harán parte de este proceso.

vesaron la mayoría de sectores, sino proyectando el trabajo que a futuro tendrán algunos renglones específicos, como el turismo.

De hecho, el gobierno de Alfonso Eljach Manrique mantiene viva su apuesta en el fortalecimiento de las industrias culturales y creativas del Distrito, (turismo, artesanías, gastronomía e innovación) mediante estímulos tributarios y económicos del orden nacional.

No en vano, la semana pasada se logró la aprobación del nuevo estatuto tributario, que será un mecanismo que irá de la mano en la reactivación 2021.

“Son una oportunidad muy grande para el sector turístico. El Distrito Malecón, la calle 50 y El Llanito serán zonas de gran desarrollo.

Habrán incentivos económicos para las industrias culturales y creativas que se desarrollen en estos espacios”, explicaron desde la Alcaldía.

**Se cumplió de manera protocolaria la instalación de las placas donde se proyectarán las zonas naranja.**



Suministrada/ VANGUARDIA

Tres sectores del Puerto Petrolero, uno de ellos en la zona rural, son los puntos de economía naranja que se activarán desde el próximo año.



Suministrada / VANGUARDIA

Ecopetrol realiza mantenimiento del gasoducto del corregimiento El Llanito.

# Mañana retornará el suministro de gas al corregimiento El Llanito

ALEXANDER BECERRA O.  
sdsdsds s@sdd sds sd

Ayer se cumplieron las primeras 24 horas de los trabajos de mantenimiento del gasoducto en el corregimiento El Llanito, de Barrancabermeja, por parte de Ecopetrol.

Como se recordará, esta situación obligó al corte del servicio desde el pasado domingo a las 6:00 p.m., y terminará mañana a las 6:00 de la mañana.

Según informó la estatal petrolera, los trabajos consisten en la reposición de 30 metros de tubería del gasoducto de 12 pulgadas, que transporta gas del campo Llanito a la refinería de Barrancabermeja.

“Debido a los trabajos será cerrado el suministro de gas que las empresas Proviservicios y Comenergéticos comercializan en las comunidades del corregimiento El Llanito, por lo que el servicio será inte-

**2** empresas comercializan el gas en el corregimiento El Llanito, las cuales interrumpieron el suministro hasta mañana a las 6:00 de la mañana.

rumpido durante 60 horas, a partir del domingo en la noche”, señaló Ecopetrol.

De acuerdo con la información oficial, entre otros objetivos, se busca garantizar la seguridad de las comunidades del área de influencia.

“Las obras programadas buscan mejorar la integridad del gasoducto y evitar riesgos por exposición de esta línea en las comunidades cercanas al cruce de vía en la vereda El Corredor del corregimiento El Llanito”, precisaron fuentes de Ecopetrol.